



COMUNICADO PRENSA 03

San Cristóbal, Venezuela 3 mayo de 2024

ECONOMÍA BINACIONAL Y FRONTERIZA, TEMA DE LA TERCERA SESIÓN DEL SEMINARIO EN ASUNTOS FRONTERIZOS. EL EVENTO SERÁ EL MARTES 7 MAYO EN EL CONSULADO DE COLOMBIA SAN CRISTÓBAL VENEZUELA

Avanza el Seminario en Asuntos Fronterizos el cual abordará el tema Economía Binacional y Fronteriza cargo de los ponentes: Francisco Unda de la Asociación Nacional de Industriales (ANDI) Norte de Santander, Sergio Castillo Galvis de la Cámara Comercio Cúcuta, Maximiliano Vásquez de Fedecámaras Táchira y Eimer Barajas de la Escuela Superior de Administración Pública de Colombia (ESAP). El evento académico internacional es el martes 7 de mayo a las 9:30am. (Hora Venezuela), en el Consulado de Colombia San Cristóbal, Táchira.

La Cátedra de Frontera y el Seminario en Asuntos Fronterizos es una iniciativa de universidades del Táchira y Zulia (Venezuela) y Norte de Santander y Guajira (Colombia), que reúne expertos académicos e investigadores en temas sociales, económicos, culturales, gubernamentales y ambientales, entre otros, con el fin de generar un discurso propositivo, imparcial y armónico que contribuya al proceso de integración fronteriza.

La participación en el seminario es abierta al público, previa inscripción. Informes: Colombia Cel. +57 311 287 62 63, Venezuela Cel. +58 414 707 54 22 catedradefrontera@gmail.com